



[Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich erhält den Forschungspreis für Nachhaltigkeit der Universität Bamberg](#)

Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich, Prodekan der Fakultät Wirtschaftswissenschaften, Studiendekan der Internationalen BWL und Sprecher des Direktoriums des Aalener Instituts für Unternehmensführung (AAUF), wurde der diesjährige Nachhaltigkeitspreis in der Kategorie Forschung der Universität Bamberg verliehen. Prof. Ulrich ist im Nebenamt Privatdozent am Lehrstuhl für BWL, insbes. Controlling an der Universität Bamberg. Mit den Nachhaltigkeitspreisen zeichnet die Lyzeumstiftung Bamberg herausragende Forschungsleistungen und herausragende Initiativen oder Leistungen in Studium oder Lehre sowie im Campusmanagement auf dem Gebiet der Nachhaltigkeit aus. In der Kategorie Forschung konnten sich Wissenschaftler und Wissenschaftlerinnen sowie wissenschaftliche Nachwuchskräfte bewerben, die eine herausragende eigene Forschungsleistung auf dem Gebiet der Nachhaltigkeit z.B. in Form einer Habilitation, Dissertation, Master- oder Zulassungsarbeit oder Publikation (mind. accepted) vorweisen können.